

Etre ensemble

J'ai choisi cette carte car elle me fait penser aux pèlerins d'Emmaüs.

Ils avaient passé tant de temps avec Jésus et les autres disciples. Chaque jour ensemble dans le partage, la fraternité, la communion, les grandes discussions. Ils devaient se frotter les uns aux autres, même s'il y avait parfois des divergences d'opinion, surtout qu'ils venaient d'horizons très



divers. Mais Jésus était rassembleur et avec lui la vie était loin d'être monotone ou passive. Il attirait les foules et chaque jour les disciples pouvaient voir les miracles qu'il accomplissait et recevoir un enseignement hors normes. En plus, il y avait une grande attente : quand Jésus allait-il enfin se décider à prendre sa place de Messie, chasser l'ennemi et instaurer un règne de justice ?

Mais voilà, les choses ne se sont pas passées comme cela ! Il a été arrêté, crucifié, il est mort et tous leurs espoirs se sont évanouis. Ils se retrouvent seuls, les deux disciples, tristes, ne sachant que penser de toutes ces choses, et ils repartent dans l'autre direction, loin de Jérusalem.

Mais, soudain, quelqu'un les rejoint. Ils ne sont plus seuls et doivent l'affronter et répondre aux questions de cet inconnu qui n'a même pas l'air au courant de la presse locale dont tout le monde parle ! Alors ils écoutent, ils réfléchissent, ils reprennent un petit peu espoir, mais il faut du temps pour qu'ils comprennent que Jésus est vivant et même qu'il chemine avec eux. C'est le soir, afin de se retrouver ensemble pour un repas et au moment de la fraction du pain si souvent accomplie par Jésus, qu'ils le reconnaissent enfin. Mais il disparaît de leurs yeux. Ils ne le voient plus, mais il est toujours là bien réel dans leur cœur qui est rempli de joie.

Alors, ils refont le trajet d'Emmaüs à Jérusalem pour aller annoncer aux autres la bonne nouvelle. Quand ils arrivent, les autres disciples ont aussi vu le Seigneur et ils sont à nouveau ensemble, réunis dans la joie, la communion fraternelle, le partage.